

La brigade médicale cubaine au Honduras dépasse les 29 millions de consultations gratuites



La Havane, 10 nov. (RHC)-. La brigade médicale cubaine en poste au Honduras depuis 1998 dépasse actuellement les 29 millions de consultations gratuites.

Arrivée au Honduras à la suite du passage du cyclone Mitch, il y a juste 17 ans, les médecins cubains prêtent leurs services à la population la plus démunie.

A l'occasion du 17e anniversaire des services médicaux cubains au Honduras, le Dr Orlando Alvarez a signalé que l'attention des spécialistes cubains se fait non seulement avec qualité mais encore d'une manière solidaire et altruiste.

Il a rappelé que le but de la brigade médicale était au début de porter secours aux sinistrés du cyclone mais que par la suite, et en vertu d'un accord passé entre les gouvernement de Cuba et du Honduras, les médecins cubains prêtent leurs services où la couverture de santé est insuffisante ou inexistante.



Radio Habana Cuba